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6_80_9D_E9_AB_98_E6_c10_187956.htm 网友：请问皮志钦你

参加了一个月的培训，你有没有感觉到我要不参加培训就不

会这样？ 皮志钦：有。因为雅思考试和国内的英语考试有很

大的不同。它主要是注重生活方面和英语的运用能力。国内

主要是东西比较生硬，不像雅思考喀什那么灵活。阅读设计

学术性的问题。 主持人：你得到的什么技巧？ 皮志钦：比如

阅读可以提高你的阅读速度。抓住阅读里面的关键词，有效

提高阅读速度。 网友：请问你们考试的时候，给你们考口语

的考官是哪儿的人？如果你听不懂他的口音怎么办？ 皮志钦

：一般来说考官的语速和发音比较正规，没有听不懂的情况

。如果你觉得他语速比较快，你可以让他重复一遍，考官就

会放慢语速。具体到考官是哪儿的人我就不清楚了。当然我

考试的那个人应该是英联邦国家的。 宁晓霞：平时我听到最

多的是美音，但是非常不幸给我考试的是澳大利亚人，所以

我一开始不适应。但是我尽量避免用一些美音，我害怕影响

我的考试成绩。所以我建议各位考雅思的同学抛弃自己喜欢

的美音，练一些纯正的英音。 网友：你们能不能推荐一些比

较经典的，背考材料？ 皮志钦：《剑桥123》、《北语黑眼睛

》。 网友：听说阅读难度很大，而且时间只有一个小时，你

们能答完题吗？ 宁晓霞：时间虽然很紧，但是我觉得你应该

看着题去做。文章只要你能做对题，你的目的就达到了，不

需要把文章的每一个字都读懂，这样的时间肯定不够。 皮志

钦：阅读的词汇量是有要求的。所以看你的词汇量的多少来



绝对你的阅读速度。但是不管你的词汇量有多少，文章中肯

定会有一些生词，所以这就需要你的老师讲解阅读技巧。我

可以举一个例子，比如说判断题，当时我们老师讲的是如果

你作题当中，判断题的问题中，带Only的句子，这道题的答

案90％是NO，所以这样可以提高你做题的速度。 主持人：

你们当时都做完了？ 皮志钦：对。 主持人：有富余什么吗？ 

皮志钦：富余五分钟。 网友：如果对阅读文章的话题你不熟

悉，会不会影响答题的效果，平时通过什么途径增加自己的

知识面？ 皮志钦：可以看一些国家地理的网站。有一些雅思

文章是从国家地理里面摘出来的。 宁晓霞：多读一些英文方

面的文章。尤其是英文版的《读者文摘》。 网友：听考过的

同学们说雅思考试最难的就是阅读，文章特别长。我明年年

初就要考雅思了，这段时间阅读还有提高吗？应该做什么准

备？帮我计划一下？ 皮志钦：我建议去参加考前培训班，以

及接受考试讲的技巧，可以帮助你提高自信。 网友：我为什

么背单词总是背了忘，忘了背？请问你们两位是怎么突破这

种障碍的？ 皮志钦：我当初是读故事背单词。把单词串起来

当作一个故事来背，这样可以减少背单词的枯燥性。一般来

说，早上背的话，晚上进行巩固。 主持人：一天背多少？ 皮

志钦：我当初一天是200。 宁晓霞：我一般是早上开始读，像

《新概念》的一些文章，我都是背下来的。当然背这个的同

时，很多词汇量都背下来，虽然忘记一些但是需要你再背，

再忘，再背。 网友：你们各自就读的大学一些基本情况怎样

？ 皮志钦：我的大学在英语的排名不是很高，因为是针对我

个人情况而定的。我觉得要出国非剑桥、牛津不去的话，申

请学校的机会比较困难。所以我觉得申请需要还是要针对自



己的情况和专 业。我学校的学费一年大概是7000到9000英镑

。我申请了5000英镑的奖学金。 宁晓霞：我就读的是利兹大

学。基本上它在英国的排名还是靠前的，属于全英国最好的

十所研究性大学之一。当然项目比较多。首先是我大学的时

候一直在做兼职导游，所以我选择的专业是旅游管理。也是

我比较喜欢的，也申请了奖学金。 网友：请问，你们两位当

初是怎么选择培训班的？ 皮志钦：我是经朋友介绍以及地理

位置，选择了北京雅思。以及还有老师的选择。 宁晓霞：我

是上网查的，感觉北京雅思的品牌还不错，所以就选择了这

个学校。 网友：请问参加完培训班，你们觉得是英语能力提

高了，还仅仅是考试能力提高了？ 皮志钦：我觉得是两方面

都有。但主要还是考试能力有所提高。 宁晓霞：我主要是考

试技巧方面提高了。 网友：我是第一次参加雅思考试，听别

人说整个考试的听力部分只放一次录音，速度跟得上吗？什

么时候填写答案呀？ 皮志钦：这个问题不用担心。你在考雅

思之前做的那些练习的听力磁带的语速，都会比正常考试的

时候稍微快一点。而且，在磁带放完以后你有十分钟填写答

案的时间，所以着急。 网友：常在网上看到，有的好友回忆

在写阅读时候把True写成Yes，这是怎么回事？有没有注意的

事项？ 皮志钦：你作题时一定要看清题目。你做练习的时候

它要求通常都是True和false，但是真正考试中回答要求是Yes

或者是NO，考试的时候一定要审题，然后再做。 网友：请

问对于我们这些英语过了六级的人，虽然过了六级但是听力

和口语还是很平常，我们应该怎么准备考试呢？ 宁晓霞：我

觉得口语主要还是需要自己多说。比如说，找两个自己认为

不错的好朋友，平时多聊聊天。当然一定要用英语聊天，坚



持一段时间你会发现你的口语比你没有练习的时候有所提高

。尤其是那些不是英语专业的同学一定要去主动找机会练。

听力是需要多听一些磁带和广播，让你自己的耳朵能够有一

定的辨别语音的能力。 主持人：你们对网友有一些什么建议

？ 皮志钦：我建议在高中时候要考雅思的学生最好不要在高

三的时候参加雅思培训或者是考试。因为高三学生面临高考

，这对中国学生来说是非常重要的考试而且压力很大。所以

没有充分的时间进行雅思考试。你这段时间可以通过高中的

学习积累一下词汇量。 主持人：你们在考试之前有没有什么

题型预测？ 皮志钦：会有。但是我只是拿来看一下，熟悉一

下而已。不会把筹码都压在预测上。 主持人：你觉得预测有

用吗？ 皮志钦：如果说那次考追了的话有很大作用。如果没

中的话后果不堪设想。 主持人：对你那次没有什么作用？ 皮

志钦：一半一半。 宁晓霞：当时老师也给了一些预测。但考

试的时候，也没有中。所以我建议还是平时多学，只是把预

测当做一个参考。 主持人：大家应该正视考试预测，不要把

所有的宝都压在这个上面。考试预测虽然有一些预见性，但

主要还是锻炼你，大家应该注意一下平时的积累。这样才会

以不变应万变。 网友：经过你们在雅思考试的培训，你们觉

得北京雅思有哪些好老师，他们上课重点讲什么？ 皮志钦：

我印象比较深的是杜小鹏和丁雪明老师。这些老师主要是讲

授作题的技巧。 宁晓霞：我印象比较深的是赵岚老师，还有

北京雅思的外教，他们的口语也比较地道。现在我和外教已

经是很好的朋友，平时也经常一起聊天，对于口语是很大的

提高。 网友：你们认为参加培训与自己的复习之间有什么差

别？能提高多少？如果你们没有参加培训直接考试，成绩会



有多少？ 皮志钦：参加培训和不培训的区别就是对雅思考试

了解过程，以及题型。如果我没有参加培训的话，我估计我

的考试成绩也就在6分左右。 宁晓霞：我觉得要是没有参加

培训的话，成绩应该没有现在好。但具体我也不敢说。因为

考试的时候多少还会有一些自己水平的发挥，所以需要一点

点的运气。 主持人：雅思考试当天的一些具体建议。 皮志钦

：现在雅思考试提供所有的东西，所以你只带准考证和身份

证去，如果你实在不放心的话可以多带一些铅笔。提醒考试

不要吃得太好和太多的水，因为考试时间比较长。 主持人：

你们和外教（老外）在交流的时候，有什么话题呀？因为老

外和咱们的生活不一样，文化背景也不同。很多同学都感觉

到没有什么可说的。你们怎么和他们交流很顺畅。 皮志钦：

主要是谈老外感兴趣的方面。问问他们业余时间做什么。如

果喜欢音乐可以多聊聊音乐，喜欢电影多聊聊电影。 宁晓霞

：我觉得老外都是线性思维，他们的思考方式和中国人不一

样。中国人是曲线的思维方式。所以你和他聊天的时候尽量

用他的思维提问。我认识一个美国人，无意中聊天的时候他

说是西雅图人，就聊起了一个著名的电影《西雅图不眠之夜

》，所以聊得很开心。有的时候真的没有话题就用他的思维

方式思考问题。 主持人：要学好英语，还是要把自己大胆融

入英语背景的文化。由于时间关系，我们今天的访谈就到此

为止了。非常感谢今天来到我们搜狐聊天室的宁晓霞和皮志

钦两位雅思高手，也非常感谢你们两位给我们雅思考友们带

来了如此宝贵而实用的经验。 宁晓霞：谢谢主持人，也谢谢

各位亲爱的网友和我们一起渡过了宝贵一个小时。我们也希

望能够分享我们的一些考雅思的经验希望对你们有所帮助，



也预祝你们考试取得好成绩。 皮志钦：谢谢主持人和各位网

友。预祝即将要考雅思的考友们取得好成绩。 主持人：今天

关于雅思高手秘笈详解的聊天就到此结束了。感谢各位网友

的大力支持，希望你们继续关注我们搜狐聊天。非常感谢！
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